



CELEBRAN INTENCIÓN DE INCLUIRLOS

Paisanos llaman a sumarse a la reforma electoral de Sheinbaum

Integrados en el Colefom, recogen principales demandas en el exterior

DE LA REDACCIÓN

Mexicanos que radican en el extranjero, especialmente en Estados Unidos, reconocieron la intención de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo de contemplar en la reforma electoral la participación efectiva de los connacionales que están fuera del país.

El Colectivo de Federaciones y Organizaciones Mexicanas Migrantes (Colefom), integrado por más de 106 agrupaciones en el extranjero, llamó a todos los actores políticos a sumarse a la iniciativa y manifes-

tó su disposición de contribuir con propuestas y responsables en este proceso.

“A partir de amplias consultas con nuestras organizaciones y federaciones, hemos construido al menos 18 puntos estratégicos que recogen las principales demandas y sugerencias de la comunidad mexicana en el extranjero”, señaló el colectivo en un comunicado. Agregó que en los próximos días se harán públicas y las enviarán a distintos actores políticos.

Celebró las recientes declaraciones de la mandataria federal, expresadas en las mañaneras del 15 y 16

de enero, “en las que refrendó su compromiso con una reforma electoral incluyente que contemple de manera efectiva a los mexicanos residentes en el extranjero”.

En ese sentido, el Colefom exhortó a todos los actores políticos a sumarse a la voluntad de la jefa del Ejecutivo “para impulsar el tema y colocar en el centro del debate nacional la necesidad de facilitar el ejercicio del voto desde el exterior, así como de avanzar hacia mecanismos reales de representación política, incluyendo diputaciones, senadurías y otros cargos de elección popular para la diáspora mexicana, así como en los mecanismos de democracia participativa”.

Consideró que la posición de la titular del Ejecutivo federal representa un avance significativo hacia la extensión de los valores democrá-

ticos allende las fronteras nacionales y una apertura moderna e inclusiva en la participación política.

También valoró que se realizaran audiencias públicas en varias ciudades de Estados Unidos, como en Los Ángeles, Sacramento, Seattle, Chicago, Dallas, Atlanta y Washington.

“Este ejercicio de diálogo es una señal clara de apertura institucional y de voluntad política para construir una reforma con visión de Estado, reconociendo a la diáspora mexicana”, subrayaron.

66

Manifiestan disposición a contribuir con propuestas responsables